

Poésies de l'âme 2015-03-10

S'apercevoir qu'on est un con, c'est déjà l'être moins mais cela ne résout pas le problème.

La mort, « la meilleure amie de l'homme ». Il est étrange, me disais-je cette nuit, que ce soit Mozart qui l'ait dit (dans la lettre à son père mourant).

La misanthropie n'est pas un défaut, c'est une précaution.

Pour une réponse affirmative, il n'existe qu'un seul mot : oui. Tous les autres mots ont été inventés pour dire non.

Le bonheur est l'apanage de ceux qui ne peuvent imaginer l'avenir. Il n'y a de vrai bonheur que dans l'impossibilité d'imaginer l'avenir.

René, ne me dit rien. Tu vas encore creuser mon désespoir.

Quand un chauffeur de camion joue du piano, il a tendance à appuyer sur la pédale de gauche à chaque changement de couplet.

L'énorme tristesse qu'expriment les yeux d'un gorille. C'est un animal élégiaque. Je descends de son regard.

L'infection qui me ronge, qui m'asservit et m'écrase, j'arrive parfois à en être le maître ; mais bientôt elle se venge, et se saisit de moi avec plus de virulence qu'avant.

Il suffit d'attendre pour qu'une fausse nouvelle devienne authentique. Et pour pouvoir affirmer qu'on a été le premier à l'annoncer.

On aurait dû surnommer les neuf Muses les neuf Bêcheuses.

Pour l'instant J'ai des rêves fait de flah-backs qui me heurtent.

Il est des personnes dont la présence est un rayon de Soleil.

On ne peut rien contre la peur ancestrale, contre la peur innée. Il n'y a pas de remède à la peur essentielle.

L'enfant attentionné est celui qui, après avoir attaché sa grand-mère sous la douche, branche en même temps la radio sur une émission consacrée au troisième âge.